

秋の叙勲

功績輝いて

—おめでとうございまして—

11月3日、2010年秋の叙勲の受章者が発表されました。

南越前町では、次の方々が受章の榮譽に輝かれました。



瑞宝小綬章 (教育功勞)

鈴木 和男 さん (孫谷・76歳)

長く農業高校の教員として職業教育の充実、発展に尽力。福井農林高校、丹生高校の各校長や県教育審議監として教育環境の向上や特色ある学校づくりの推進に貢献されました。また、旧今庄町教育委員長、初代南越前町教育長としても活躍されました。

受章の声

この度は、はからずも身に余る章をいただき、大変感激いたしております。これもひとえに、地域の皆様をはじめ、職場の皆様やご厚誼いただいた多くのの方々のご指導、ご援助のおかげ様と、心から厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。



旭日双光章 (地方自治功勞)

伊藤善石工門さん (古 木 70歳)

昭和58年、旧今庄町議会議員に当選。合併後の南越前町議会議員も含め22年余在職され、地方自治進展と町政発展に貢献されました。その間、国道476号や今庄365スキー場などの整備に尽力。地域活性化に寄与されました。

受章の声

身に余る光栄と、深く感謝申し上げます。これもひとえに、皆様方のご指導、ご鞭撻のおかげと心から御礼申し上げます。これからは、地域活性化のため、微力ながら努力してまいります。ありがとうございます。



旭日双光章 (土地改良事業、地方自治功勞)

高木 義雄 さん (清 水・77歳)

南条西部土地改良区理事長を務められるなど23年間にわたり土地改良事業に尽力。農道や農業用水パイプラインの整備などに貢献されました。また、旧南条町議会議員を16年間務められ、町政発展に寄与されました。

受章の声

このような栄えある章を賜り、誠に光栄に存じます。農業を取り巻く環境が厳しい状況の中、農業生産基盤の整備などに取り組むことができたのは、皆様方の温かいご指導、ご協力のおかげと感謝いたしております。



瑞宝単光章 (消防功勞)

山本 喜市 さん (西大道・69歳)

昭和37年、旧南条村消防団員となり、南条消防団長を務められるなど43年間にわたり、地域消防活動に尽力されました。昭和57年の店舗兼住宅火災では、延焼を阻止されるなど消防活動に奮闘。消防水利の点検など地道な活動も行われ、地域の安全に貢献されました。

受章の声

この度は、このような名譽ある章を受け、大変感激しております。これも先輩、また消防団員の方のご支援とご協力のおかげと感謝しております。この榮譽に恥じないよう精進し、これまでの経験を活かしながら地域に貢献していきたいと思っております。



福井県身体障害者福祉大会 知事表彰 (更生援護功勞者)

牧野 政博 さん (東大道・56歳)

10月10日、福井県身体障害者福祉大会で、永年にわたり身体障害者の更生援護に尽力されたとして、その功績に対し知事表彰が贈られました。

牧野さんは、これまで南越前地区身体障害者連合会長、福井県身体障害者連合会理事を歴任され、現在も南越前町身体障害者連合会長として、会員の指導育成に努め、町への公共施設バリアフリー要望など障害者の自立支援および福祉向上・推進のため熱心に活動され、幅広く活躍されています。